

2月 **にじいろだよ**り ^{令和5年2月1日(水)} 尚徳福祉会 井荻保育園

「オニは そとー ふくは うちー♪」と楽しそうに歌うにじ組さん。オニ のお面制作の時も、「私はちびオニにする」「ピンクのオニがいい!」と自分な りのイメージをしっかり持って作り上げました。最近ではフルーツバスケット のようなルールのあるゲームや、「しりとり」「かるた」といったコトバ遊びも 楽しむようになりました。

今月は楽器演奏や歌を通して、みんなで表現する喜びを味わえるようにした いと思います。手指を動かす制作にも慣れ親しんできたので、様ざまな素材を 使った工作活動にも取り組んでいきます。「寒さに負けない強い身体としなや かな心」を目指して、ワクワクするような経験ができればと願っています。

今月のねらい

- ●友だちや保育者と一緒にルールのある様ざまなゲームを楽しむ。
- ●季節の歌を歌ったり、リズム楽器演奏の楽しさを味わったりする。
- ●雪や氷に触れたり興味を持ったり遊びに取り入れたりしながら、冬 ならではの活動を友だちと一緒に楽しむ。

今月のうた 「ゆき」「きたかぜこぞうの かんたろう」

お知らせとお願い

- ●寒さが厳しくなりましたので、園庭ジャン パーの生地の確認などをお願いします。ジャ ンパーのチャックを上げるのは難しく、お家 でも練習をしていただけると助かります。
- ●洋服や靴下の記名を今一度お願いします。

グングン育つ「工夫して・協力して・あきらめない心」

今年に入って、園庭での遊び方に広がりが出てきました。 マルチパーツやタイヤ、バスマットを組み合わせ、友だちと 工夫しながら様ざまな乗り物や基地、あるいはアスレチック を作っています。「そっち持ってて」「これを一緒に運ぼうか」 と協力し、たとえ失敗しても、「もう1回やろうよ!」と励ま

し合う姿も見られます。また、自分たちで完成させたアスレチック遊具に年下クラスの子が遊びに来ても、「いいよ ー」と優しく受け入れています。年中クラスへの進級に向けて、着実に成長し続けているにじ組さんです。

保育士が椅子に座っていると、背後 からハンカチをケープ替わりにかけ て、「いらっしゃいませ」と美容院ごっ こが始まります。「どんな髪型にしまし ょうか? | 「虹色に染めましょう | と言 いながら、いつの間にか素敵な髪型に 仕上げてくれる【にじ組美容院】です。

朝、子どもたちが塗り絵をしています。 色鮮やかなマーカー派と、細かく塗り込め る色鉛筆派に分かれることもありますが、 みんな自分らしい作品に仕上げていきま す。「これは何色?」「ホワイト!」「グリー ン」と言い合う姿も見られますが、きっと 【英語で遊ぼう】の活動が始まった影響な のでしょう。発音もなかなかサマになって

います。思わ ず、子どもた ちの耳の良 さに驚いて しまったの

でした。

つき組さんとリズム運動

をする機会が増えました。つ き組さんがやる時は、壁際に 座って見守っています。「上 手だね!」とほめるなど、お兄 さんお姉さん気分を満喫し ているようです。





